
Tervisenõukogu istung    
Protokoll nr 17   от     07.09.2015 

Koosoleku algus  14.30.  Lõpp.  15.00 
Toimumise koht: raamatukogu  
 

Protokollija: Tatjana Baikova. 

Esinaine: Ljubov Fomina 

Присутствовали: 

1. Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 

2. Tatjana Baikova – sotsialpedagoog 

3. Jelena Lutšezarnaja – majandusalajuhatja  

4. Jelena Staršova – õpetaja 

5. Ljubov Lavrits  medõde 

6. Olga Kurova – hoolekogu esindaja 

7. Oksana Gukova – klassiõpetajate ainesektsioni juht 

8. Sergei Tarasevits – NSG usaldusisik 

Отсутствовали 

1. Julia Misnik  - kehalisekasvatuse õpetaja 
2. Andrei Antonov – linna arst 
3. Rima Imaeva – bioloogia õpetaja 
4. Anastassia Kuškova – ÕOV esindaja 8A klass 

5. Anna Babarõkina - ÕOV esindaja 9C klass 

 

Päevakava: 

 

1. Отчёт о работе совета. Л.Фомина 

2. Выборы председателя, заместителя председателя и секретаря совета. L.Fomina 
3. Планирование работы на новый учебный год. L.Fomina 
4. Разное 

Ход собрания: 

 
1. По первому вопросу выступила Л.А. Фомина, по отчету о работе Совета по 

здоровью были подведены итоги   2014-2015 учебного года и намечены пути 
дальнейшей работы в 2015-2016 учебном году.  Советом проведено три совещания 
и проделана большая работа по продвижению здорового образа жизни в 
Солдинаской гимназии.  На совещании совета были озвучены положительные 
стороны работы Совета по здоровью, и стороны, которые требуют  улучшения.  
Было обращено внимание на направления, в которых не удалось достичь 
запланированного результата.  Не удалось: инициировать городской проект ТЕК 
при поддержке службы образования и городского врача, обеспечить безопасность 
за счёт улучшения физической среды из-за нехватки средств, несмотря на большую 
работу, достичь 100% понимания учащимися правильного отношения к питанию, 
наладить питание взрослых с учётом пожеланий педагогов, достичь системного 
подхода к обучению  по ЗОЖ. Предложено  продолжить работу для достижения 
положительного результата. 
Председателем совета по здоровью Л.А. Фоминой предложено продолжить 
мониторинг деятельности Совета по областям на 2015-2016 учебный год. 



 
2. По второму вопросу было предложено оставить председателем Совета по здоровью 

Л.А. Фомину – единогласно, заместителем председателя Совета по здоровью 
предложена кандидатура Е. Лучезарной – единогласно, секретарем Совета по 
здоровью Т. Байкову – единогласно. 

 
3. По третьему вопросу председатель совета по здоровью  Л.А. Фомина доложила, 

что в 2015-2016 учебном году планируется провести 3 заседания Совета по 
здоровью (срок: 1 - 7 сентября, 2 –  январь и 3 – май). В новом учебном году Совет 
по здоровью продолжит свою деятельность, согласно стратегии ТЕК. 
 

4. По четвертому вопросу озвучены фамилии членов нового состава Совета по 
здоровью в 2015-2016 у.г.; 
Предложено назначить ответственного за оформление стенда (ТЕК) Т. Байкову; 
Предложено школьной медицинской сестре реагировать на возникающие 
проблемы во время питания в столовой. В случае, получения жалобы по качеству 
питания от дежурного администратора, школьная медсестра снимает пробу и 
вносит замечание и рекомендации в книгу «Жалоб и предложений» фирмы 
Manngrupp. 
Предложено ответственным за здоровое питание продумать и организовать 
мероприятия на тему: «Здоровое питание». 
Предложено назначить ответственными за здоровое питание работников гимназии 
С. Тарасевича и Е. Старшову. 
 
Решения: 

 
1. Считать работу Совета по здоровью за 2014-2015 у.г. – хорошей; 
2. Продолжить работу в направлениях, в которых не удалось достичь 

запланированного результата в 2014-2015 у.г.; 
3. Продолжить мониторинг деятельности Совета по областям на 2015-2016 учебный 

год. 
4. Оставить председателем Совета по здоровью Л.А. Фомину, секретарем Т. Байкову; 
5. Назначить заместителем председателя Совета по здоровью Е. Лучезарную. 
6. В 2015-2016 у.г. провести 3 заседания Совета по здоровью (срок: 1 - 7 сентября, 2 –  

январь и 3 – май); 
7. Продолжить в 2015-2016 у.г. деятельность Совета по здоровью согласно стратегии 

ТЕК. 
8. Назначить ответственным за оформление стенда (ТЕК) Т. Байкову; 
9. Школьной медицинской сестре в случае получения жалобы по качеству питания от 

дежурного администратора, фиксировать замечания и рекомендации в книгу 
«Жалоб и предложений» фирмы Manngrupp; 

10. Ответственным, Т. Байковой, Л. Лавринец и О. Куровой, за здоровое питание 
продумать и организовать мероприятия на тему: «Здоровое питание»; 

11. Назначить ответственными за здоровое питание работников гимназии С. 
Тарасевича и Е. Старшову. 

 
 
Председатель совета 
 
Секретарь 
 


